

Le français suit



Release of the National School Food Policy!



June 20, 2024, will be remembered as another historic day for Canadian children and youth. After including a \$1 billion commitment over five years in its April 16 budget to launch a National School Food Program, the Government of Canada released its much-anticipated National School Food Policy.

The Coalition for Healthy School Food, on behalf of our 320+ members and 140+ endorsers, congratulates the government on this important milestone towards a national school food program, which will allow Canada to build a strong federal school food program over time. We are very pleased at how closely the Policy aligns with the Coalition's [8 Guiding Principles](#) and recommendations.

The Coalition is proud to have been part of the movement for school food that has informed this Policy, and we are pleased to be able to work with the Government of Canada, provinces and territories, and Indigenous leadership in the months and years ahead to advance the Policy's Vision.

Read our latest blog

Never underestimate the power of student letters! BC policy launch :



At the June 20th National School Food Policy [launch at Lord Roberts Elementary School in Vancouver, BC](#), Deputy PM and Minister of Finance Chrystia Freeland shared how moved she was by the student letters sent to

the federal government. When teacher Brent Mansfield ran 200 laps at Parliament in November (see blog [here](#)), he delivered close to 1000 letters from students from across Canada to the Prime Minister. Minister Freeland read some of the students' letters, describing why school food matters to them. You can see Minister Freeland's speech [here](#), including:

"This is from someone in grade 7: "An investment in healthy school food is a good idea because the healthier the kids, the healthier the society. School food matters to me because kids should be healthy.""

"Here is from another grade 7: "I am a Hungarian student. An investment in school food is a good idea because it can lighten the load for parents. School food matters to me because I can focus a lot better while not hungry.""

Nova Scotia launch at Northumberland Regional High



On June 20th Prime Minister Trudeau, Minister of Families, Children and Social Development Sudds and Minister of Housing, Infrastructure and Communities Fraser joined students, teachers and community leaders at Northumberland High School to launch the National School Food Policy.

Last year at this time, Lindsay Corbin, Coordinator of the NS Chapter of the Coalition for Healthy School Food supported students active in the school's Karma Closet in writing letters to let the federal government know why they wanted a National School Food Program. Read more about the Karma Closet and the student's letter writing [here](#).

Again demonstrating the power of students' advocacy, the Prime Minister wanted to meet the students who had written the letters. It was a fabulous afternoon, with everyone seeing firsthand the amazing dream team at Northumberland Regional High School -- Service and Culinary Trades students, Karma Closet volunteers, visionary teacher Karen Berezowski, Chef

Heighton's leadership and produce grown by teacher Kelly Timmons' Agriculture 11 class that makes a regular appearance in the new salad bar.

Learn more here!

Montreal policy launch at Les Fourchettes de l'Espoir



There was also an announcement in Montreal-North, hosted by Coalition member [Les Fourchettes de l'Espoir](#). Minister of National Revenue, Marie-Claude Bibeau and the Minister of Employment, Manpower Development and

Official Languages, Randy Boissonnault spoke about the importance of implementing the National School Food Program for health and success at school for all Canadian children and were joined by our colleague at the Collectif québécois – CHSF Quebec Chapter, Eva Sabouko, Mobilization and Communications Coordinator and Marie-Josée Lapratte, Chief, Governmental and Municipal Relations, at Breakfast Club of Canada.



SCHOOL FOOD - RECENT NEWS AND REPORTS

The following is a sample of all of the recent school food media:

- [Canada-wide school food program in the works](#), Global News, June 22, 2024
- [PM Trudeau on School Food Program, Toronto Byelection, Iran's IRGC](#), CPAC, June 21, 2024
- [New national school food program could be in place before end of next school year](#), CBC News, June 20, 2024
- [Liberals plan talks to launch school food program before end of next school year](#), Toronto Star, June 20, 2024
- [Liberals aim to implement universal, national school food program before end of next school year](#), National Post, June 20, 2024
- [Remarks by the Deputy Prime Minister of the National School Food Policy](#), Government of Canada, June 20, 2024
- [Healthy meals for our kids](#), Prime Minister of Canada Justin Trudeau, June 20, 2024

- [Western Premiers focus on affordability, economic prosperity, and a secure future](#), Government of Yukon, June 10, 2024

Other school food news and updates

Questions or comments? Contact Debbie Field, Coalition Coordinator, by replying directly to this email or call 416-537-6856.

Join the Coalition, [BECOME A MEMBER](#) | Support our work, [DONATE](#)

English precedes



Publication de la Politique nationale d'alimentation scolaire !



Le 20 juin 2024 restera dans les mémoires comme un autre jour historique pour les enfants et les jeunes du Canada. Après avoir inclus dans son budget du 16 avril un engagement d'un milliard de dollars sur cinq ans pour lancer un programme national d'alimentation scolaire, le gouvernement du Canada a publié sa très attendue Politique nationale sur l'alimentation scolaire.

La Coalition pour une saine alimentation scolaire, au nom de ses plus de 320 membres et plus de 140 sympathisants, félicite le gouvernement pour cette étape importante vers un programme national d'alimentation scolaire, qui permettra au Canada de construire un solide programme fédéral d'alimentation scolaire au fil du temps. Nous sommes très heureux de

constater à quel point la politique s'aligne sur les [8 principes directeurs](#) et recommandations de la Coalition.

La Coalition est fière d'avoir participé au mouvement en faveur de l'alimentation scolaire qui a inspiré cette politique, et nous sommes heureux de pouvoir travailler avec le gouvernement du Canada, les provinces et les territoires, et les dirigeants autochtones dans les mois et les années à venir pour faire progresser la vision de la politique.

Lire notre dernier blog [ici](#)

**Ne sous-estimez jamais le pouvoir des lettres d'élèves !
Lancement de la Politique en Colombie-Britannique :**



Lors du [lancement de la Politique nationale d'alimentation scolaire à l'école Lord Roberts à Vancouver en Colombie-Britannique](#), le 20 juin, la vice-première ministre et ministre des Finances Chrystia Freeland a fait part de son émotion face aux lettres envoyées par les élèves au gouvernement fédéral. Après que l'enseignant Brent Mansfield ait fait 200 fois le tour du Parlement en novembre ([voir le blog ici](#)), des élèves de tout le Canada ont envoyé près de 1 000 lettres au premier ministre. La ministre Freeland a lu certaines des lettres des élèves, décrivant les raisons pour lesquelles l'alimentation scolaire est importante pour eux. Vous pouvez voir le discours de la ministre Freeland [ici](#), incluant :

« En voici une d'un élève de 7e année : « Un investissement dans le programme d'alimentation scolaire est une bonne idée, parce que plus les enfants sont en santé, plus la société est en santé. Le programme d'alimentation scolaire est important pour moi, parce que les enfants doivent être en santé.»»

Lancement de la Politique en Nouvelle-Écosse à l'école régionale de Northumberland



Le 20 juin, le premier ministre Trudeau, la ministre de la Famille, des Enfants et du Développement social, Jenna Sudds, et le ministre du Logement, de l'Infrastructure et des Collectivités, Sean Fraser, se sont joints aux élèves, aux enseignants et aux dirigeants communautaires de l'école secondaire Northumberland pour lancer la Politique nationale d'alimentation scolaire.

L'année dernière, à la même époque, Lindsay Corbin, coordonnatrice de la branche de la Nouvelle-Écosse de la Coalition pour une saine alimentation scolaire, a aidé les élèves actifs dans le Karma Closet de l'école, à rédiger des lettres pour faire savoir au gouvernement fédéral pourquoi ils voulaient un programme nationale d'alimentation à l'école. Pour en savoir plus sur le Karma Closet et la rédaction de lettres par les élèves, cliquez [ici](#).

Démontrant une fois de plus le pouvoir de mobilisation des élèves, le premier ministre a souhaité rencontrer les élèves qui avaient rédigé les lettres. Ce fut un après-midi fabuleux, au cours duquel tout le monde a pu constater de visu l'incroyable équipe de rêve de l'école secondaire régionale de Northumberland

: les élèves en techniques de service et culinaires, les bénévoles du Karma Closet, l'enseignante visionnaire Karen Berezowski, le leadership du chef Heighton et les produits cultivés par la classe d'agriculture de 11ème année de l'enseignante Kelly Timmons, qui font régulièrement leur apparition dans le nouveau bar à salades.

En lire davantage (article en anglais seulement)

Lancement de la Politique à Montréal dans l'organisme Les Fourchettes de l'Espoir !



Une annonce a également eu lieu à Montréal-Nord, organisée par [Les Fourchettes de l'Espoir](#), membre de la Coalition. La ministre du Revenu national, Marie-Claude Bibeau, et le ministre de l'Emploi, du Développement de la main-d'œuvre et des Langues officielles, Randy Boissonnault, ont parlé de l'importance de la mise en œuvre du Programme national d'alimentation scolaire pour la santé et la réussite scolaire de tous les enfants canadiens. Notre collègue Eva Sabouko, chargée à la mobilisation et aux communications du Collectif québécois – branche québécoise de la Coalition, et Marie-Josée Lapratte, chef des relations gouvernementales et municipales au Club des petits déjeuners du Canada, se sont jointes à eux.



ALIMENTATION SCOLAIRE - NOUVELLES ET RAPPORTS RÉCENTS

Vous trouverez ci-dessous une liste de tous les médias récents consacrés à l'alimentation scolaire (en français) :

- [Insécurité alimentaire : quand les boîtes à dîner sont vides](#), Radio Canada, 21 juin 2024
- [Le premier ministre Trudeau sur le programme d'alimentation scolaire](#), 21 juin 2024
- [Le fédéral veut lancer son programme l'année prochaine](#), La Presse, 20 juin 2024
- [Le fédéral souhaite lancer son programme d'alimentation scolaire l'année prochaine](#), Le Devoir, 20 juin 2024

- [Allocution de la vice-première ministre sur la Politique nationale en matière d'alimentation dans les écoles](#), Gouvernement du Canada, 20 juin 2024
- [Des repas sains pour nos enfants](#), Gouvernement du Canada, 20 juin 2024
- [Alimentation: «On va aider 400 000 jeunes à travers le Canada»](#), 98.5, 20 juin 2024
- [Trudeau en Nouvelle-Écosse pour promouvoir le programme d'alimentation scolaire](#), Radio Canada, 20 juin 2024
- [Progrès au nouveau programme de repas du midi dans les écoles](#), Nova Scotia, 10 juin 2024
- [Cœur + AVC presse Ottawa d'interdire la publicité de malbouffe ciblant les enfants](#), La Presse, 06 juin 2024

Lire d'autres nouvelles sur l'alimentation scolaire

[Questions ou commentaires? Contactez Debbie Field, coordonnatrice de la Coalition en répondant directement à ce courriel ou par téléphone au 416-537-6856.](#)

Rejoignez la Coalition [DEVENEZ MEMBRE](#) | Appuyez nous et [FAITES UN DON](#)



The Coalition for Healthy School Food is a network coordinated by Food Secure Canada

La Coalition pour une saine alimentation scolaire est un réseau coordonné par le Réseau pour une alimentation durable

4067 Saint-Laurent, Suite 305, Montreal QC
H2W 1Y7

© 2023 Food Secure Canada. All Rights Reserved. / © 2023 Réseau pour une alimentation durable. Tous droits réservés.